FF Mannshalm Seite 1 von 1

## 40 Jahre FF Mannshalm

Mannshalm / Im Rahmen des traditionellen Feuerwehrfestes feierte die FF Mannshalm ihr 40-jähriges Bestandsjubiläum.

Kommandant Hermann Bachtrog nahm diesen runden Geburtstag zum Anlass, um acht Gründungsmitgliedern das Verdienstzeichen für ihr 40-jähriges Dienstjubiläum zu überreichen: Johann Filler, Johann Fuchs, Emmerich Gutenthaler, Leo Kaufmann, Friedrich Kaufmann, Josef Schmutz, Johann Schweitzer und Alois Steger.

Ehrenbrandinspektor Emmerich Thaler wurde mit dem seltenen Verdienstzeichen 2. Klasse des NÖ. Landesfeuerwehrverbandes ausgezeichnet. Den großzügigen Gönnern der FF, Karl und Martin Stangl sowie Willi Gruber, wurden T-Shirts der Feuerwehr als Geburtstagsgeschenk überreicht.

Bürgermeister Johann Hölzl und das Bezirksfeuerwehrkommando hoben die großen Leistungen und Aktivitäten der 46 Mann starken Feuerwehr Mannshalm hervor, die vor zwei Jahren bei der Eröffnung des gelungenen Feuerwehrhauses das größte Projekt der Wehrgeschichte erfolgreich abschließen konnte.

Großer Beliebtheit erfreut sich in der ganzen Gemeinde der jedes Jahr neu aufgelegte Mannshalmer Kalender mit Motiven aus dem früheren Alltagsleben der Heimat.



Quelle: NÖN



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Montag, 29. Dezember 2003 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!